

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Sebagaimana beberapa pembahasan diatas, dengan begitu penulis mampu menyimpulkannya sebagai berikut:

1. Semua hadis-hadis yang berkaitan dengan manajemen waktu mempunyai kualitas yang shahih. Cara mengelola waktu dengan baik dapat dilakukan dengan: menghindari penundaan sebagaimana dijelaskan dalam hadis Shahih Bukhariy no. 5937, tidak melakukan pemborosan waktu sebagaimana dijelaskan dalam hadis Sunan Ibnu Majah no. 4160, menggunakan kesempatan sebagaimana dijelaskan dalam hadis Musnad Ahmad no. 10354, evaluasi diri sebab semua waktu akan dipertanggungjawabkan sebagaimana dalam hadis Sunan Tirmizi no. 2341 dan meninggalkan hal yang tidak bermanfaat sebagaimana dijelaskan dalam hadis Sunan Tirmizi no. 2239
2. Pemahaman terhadap isi kandungan hadis manajemen waktu dalam hadis Şahīh Bukhāriy nomor 5937, bahwa makna hadis ini adalah anjuran untuk tidak menunda-nunda setiap pekerjaan, selagi mampu untuk melakukan sesuatu saat itu juga maka lakukanlah sesuai kemampuan kita, supaya terhindar dari sikap pemborosan terhadap waktu. Hadis Sunan Ibnu Mājah nomor 4160, makna hadis ini adalah setiap manusia yang lalai atau melakukan pemborosan terhadap waktu maka ia termasuk orang yang tertipu dan merugi. Hadis Musnad Aḥmad nomor 10354, pemahaman terhadap makna hadis ini adalah selagi ada

kesempatan untuk melakukan hal-hal yang baik dan bermanfaat maka gunakanlah kesempatan itu sebelum datangnya suatu cobaan yang dapat menghambat segala aktivitas pekerjaan yang kita lakukan. Hadis Sunan Tirmiziy nomor 2341, makna hadis ini adalah evaluasi diri dalam pengelolaan waktu sangat penting dilakukan sebab semua aktivitas atau semua waktu yang digunakan akan dimintai pertanggungjawaban diakhirat kelak. Hadis Sunan Tirmiziy no. 2239, pemahaman terhadap hadis ini adalah seseorang muslim yang baik tentunya tidak akan menggunakan waktunya dengan hal-hal yang tidak berguna.

B. Saran

Setelah penulis menyusun skripsi yang berjudul “Manajemen Waktu dalam Perspektif Hadis” penulis ingin memberikan saran kepada pembaca sebagai berikut:

1. Penulis berharap kepada pembaca agar lebih memahami tentang betapa pentingnya manajemen waktu terutama pemahaman terhadap hadis-hadis yang berkaitan dengan manajemen waktu. sehingga dapat dijadikan pembelajaran bahwa manajemen waktu itu sangat penting dilakukan yang dapat memberikan keuntungan bagi diri.
2. Penulis dengan penuh kesadaran mengakui bahwa skripsi yang telah penulis buat belum sempurna dan terdapat banyak kekurangan dan kelemahan. Oleh sebab itu, supaya tercapainya penelitian yang lebih baik dikemudian hari penulis berharap kepada pembaca agar memberikan penilaian sebagai bahan evaluasi bagi penulis kedepannya.